

11.10.2017

8. Filmfestival der Generationen: Seniorenförderung zeigt drei Filme

Die Stadt Ludwigshafen beteiligt sich wieder am Europäischen Filmfestival der Generationen. Am 16., 18. und 20. Oktober 2017 werden im Stadtratssaal im Rathaus jeweils um 15 Uhr Filme vorgeführt. Ab 14.30 Uhr gibt es jeweils einen Sektumtrunk.

"Ich, Daniel Blake" läuft am Montag, 16. Oktober 2017. Der Film des britischen Regisseurs Ken Loach erzählt die Geschichte des 59-jährigen Daniel Blake, der arbeitsunfähig wird und dadurch auf Sozialhilfe angewiesen ist. Der Film wurde 2016 in Cannes mit der Goldenen Palme ausgezeichnet. Die Gäste des Stadtratssaals können im Anschluss mit Filmpatin Beate Steeg, Bereichsleiterin Steuerung im Sozialdezernat der Stadt Ludwigshafen, über den Film diskutieren.

Am Mittwoch, 18. Oktober 2017, steht dann "Hinter den Wolken", ein belgischer Film, auf dem Programm. Nach einem halben Jahrhundert treffen sich zwei Menschen wieder. Ausgerechnet an der Beerdigung von Emmas Ehemann taucht Emmas Jugendliebe Gerard auf. Schnell kommen sich die beiden näher und entdecken ihre alten Gefühle wieder, was Emmas Familie zunächst nicht gutheißt. Filmpatinnen sind Dr. Elisabeth Taubert (Fachärztin für Psychotherapie) und Jutta Metko (Chefärztin an den Median Kliniken Ludwigshafen).

"Robot & Frank" wird am Freitag, 20. Oktober 2017, gezeigt. Der ehemalige Juwelendieb und Rentner Frank erhält von seinen Kindern einen Roboter, der ihm im Alltag helfen soll. Anfangs steht er der Technik skeptisch gegenüber, dann merkt er, dass ihm der Roboter bei neuen (kriminellen) Taten dienlich sein kann. Filmpate ist Dr. Florian Preßmar, Referent für Offene Kanäle und Medienkompetenz und Koordinator MedienKompetenzNetzwerk Mainz-Rheinhessen der Landeszentrale für Medien und Kommunikation (LMK) Rheinland-Pfalz. Weitere Informationen zum Filmfestival gibt es auf www.ludwigshafen.de.